

...2...

bilatérale. Le Canada entretient des liens étroits avec le Sénégal où depuis de nombreuses années les programmes de coopération de l'Agence canadienne de Développement international ont connu des résultats exemplaires.

Au Niger, la visite de Madame Vézina coïncidera avec la tenue des consultations bilatérales régulières sur le programme de coopération dont elle présidera la séance d'ouverture. A cette occasion elle signera avec son homologue nigérien un Accord général de coopération au développement du Niger. Il s'intègre en outre à l'établissement d'un nouvel équilibre socio-écologique au Sahel, thème qui a fait récemment l'objet d'études approfondies suite aux périodes de sécheresse répétées qui ont frappé tous les pays de la région; le Niger mène un combat sans relâche contre ce fléau et a lancé récemment des projets originaux d'auto-développement alimentaire.

La délégation que dirigera Madame Vézina sera formée de M. Jean-Guy Hudon, député de Beauharnois-Salaberry et secrétaire parlementaire de la ministre des Relations extérieures, de M. Marc Brault, sous-secrétaire adjoint pour l'Afrique et le Moyen-Orient du ministère des Affaires extérieures, de M. Pierre Racicot, vice-président de l'Afrique francophone à l'Agence canadienne de Développement international et de son Directeur de Cabinet, M. Robert Letendre.